

EDITORIAL

Comme nous l'avions annoncé dans le premier numéro, voici donc la deuxième livraison de notre bulletin d'histoire locale.

Le premier numéro a reçu un accueil qui nous a conforté dans notre détermination à faire paraître ces nouveaux *Cahiers de l'A.M.O.I.*

Les passionnés d'histoire locale, tous ceux qui pensent qu'il faut sauvegarder la mémoire industrielle et ouvrière de notre région trouveront ici de quoi satisfaire leur curiosité.

Delphine Marielle nous livre un article totalement novateur sur l'histoire du lycée de Gournay. Elle montre que le site d'une usine peut être réutilisé pour tout autre chose que sa destination originelle. Elle apporte pour la première fois des renseignements sur les principes architecturaux et urbanistiques qui ont guidé ce renouveau.

Emilie Mairot et Gilbert Rose présentent la suite de l'histoire du site indu-

riel de Villers-Saint-Paul en retraçant les étapes de sa mutation entre 1975 et 2002.

Jean-Pierre Besse retrace l'histoire de l'un des symboles de l'industrie locale, les Forges de Montataire devenue aujourd'hui Sollac Atlantique (groupe Arcelor).

Enfin ces Cahiers font revivre une entreprise tombée dans l'oubli : Falque. Certes, sa vie fut brève, mais elle fait partie de ces multiples entreprises dont nous voulons garder la mémoire. Dans les prochains numéros nous souhaitons ainsi tirer de l'oubli des noms qui ont marqué l'histoire économique et sociale du bassin creillois.

Le lecteur trouvera enfin les rubriques, peut on déjà dire habituelles : la vie de l'association, une bibliographie.

Nous espérons que ce numéro 2 des *Cahiers de l'A.M.O.I.* recevra le même accueil que le premier. Nous attendons vos réactions.